

Reconocimiento a la labor de *Radio Noticias del Continente*

La radio como medio de gran penetración e instrumento de orientación en la vida social y económica de los pueblos ha sido utiliza-

do al mismo tiempo para desinformar y cambiar la identidad de los pueblos por la comunicación transnacional, declaró el presidente de

la Asociación Amigos de Radio Noticias del Continente-México, señor Oscar Lugo F.

En la reunión que se llevó a cabo en el local de la Federación Latinoamericana de Periodistas en la que estuvieron presentes Oscar Campero de Venezuela, el presidente de Radio Continente, Pompeyo Márquez y Rodolfo Puiggrós, se señaló que tanto el gobierno de México como las fuerzas progresistas del país han reconocido la labor informativa desarrollada por Radio Noticias del Continente en apoyo al pueblo nicaragüense. Asimismo se dieron a conocer los principios que rigen a esta asociación cuya sede está en San José de Costa Rica.

Oscar Lugo señaló que está de acuerdo con una emisora radiofónica que apoya la causa de la democracia en América Latina y en todos los lugares donde los derechos del hombre y los derechos de los pueblos son violados.



PARA CELEBRAR la labor Radio Noticias del Continente estuvieron Oscar Campero, Pompeyo Márquez y Rodolfo Puiggrós. (Foto MAYO).

UNO | M A S | UNO

Constituida la Asociación Amigos de *Radio Noticias del Continente*

Se constituyó ayer en México la Asociación Amigos de *Radio Noticias del Continente*, emisora que transmite en onda corta desde San José de Costa Rica y que en su programación destaca las luchas populares en América Latina. Durante el acto, en la sede de la Federación Latinoamericana de Periodistas (Felap), hablaron el corresponsal de esa radio aquí, Luis Alberto García, el presidente de la nueva Asociación, el empresario Oscar Lugo, y el titular de la Felap, Genaro Carnero Checa.